



Hadir Ditengah Warganya Oleh Bhabinkamibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Aug 12, 2023 - 16:25



Hadir Ditengah Warganya Oleh Bhabinkamibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sabtu, 12 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Desa Cisitu, Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjingsana guna menjalin interaksi yang lebih erat dengan warga masyarakat di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Pangkalan, Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, dimulai pukul 10.00 Wib dan

berlangsung hingga selesai.

Dalam giat yang dilaksanakan ini, Bhabinkamtibmas mengenalkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini adalah inisiatif dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang bertujuan untuk membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat sekaligus menampung keluh kesah serta saran dari mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat penting untuk dipatuhi oleh warga:

1. Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini dilakukan untuk mencegah potensi paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada masalah yang berpotensi menyebar secara viral di media sosial, diharapkan warga segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak aparatur Desa Cisitu.
3. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, sehingga kerukunan dan ketentraman dapat terjaga dengan baik.
4. Himbauan diberikan agar warga selalu mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela ketika sedang berpergian, demi menjaga keamanan barang berharga.
5. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, agar tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan yang berpotensi membahayakan di luar negeri.

Kegiatan anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban bersama. Diharapkan, dengan adanya interaksi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, wilayah Desa Cisitu dapat tetap aman dan nyaman untuk ditinggali.